
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1927 回 例会 6 月 19 日（水） 
定時総会（次年度予算承認） 
 
 
 
担当：会長・次期会計 

 

本日の予定 
第 1928 回 例会 6 月 22 日（土） 
フィナーレ例会・会長・執行部 
退任挨拶 
受付 17 時 30 分～ 
場所 L.ARRIVO (エル・アリーヴォ) 
担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

 

次回の予定 
第 1929 回 例会 7 月 3 日（水） 
慶祝行事・新会長挨拶 
創立記念日 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

の年の出来事としては、ここにおられる３分の

１以上の方はご存じだと思いますが、大島さん

の生まれた１週間後、私の生まれた翌日にイギ

リスからザ・ビートルズが来日しました。この

影響もあり、日本ではグループサウンズが流行

しました。テレビ番組では、ウルトラＱやウル

トラマン、魔法使いサリー、サンダーバード、

笑点など、私も覚えのある番組がスタートしま

した。自動車業界では、日産サニー、トヨタカ

ローラ、ホンダＳ８００、マツダルーチェ、ボ

ンゴなど、高度成長期を駆け抜けた車が誕生し

ました。また、なぜか航空機事故の記事も多く

目に付きました。 
ロータリーでは、ＲＩ職業分類指針が発刊さ

れました。そして、前年に発足した（研究グル

ープ交換ＧＳＥ）がサンフランシスコＲＣを中

心に初来日しました。ちなみに、ＧＳＥとは 若

い専門職業人が互いの国を訪問しあい、異文化

を学びながら、職業への洞察を深めることを目

的としています。この伝統は、「職業研修チーム

（ＶＴＴ）」を通じて今も引き継がれています。

とありました。 
私は入会して１０年になりますが、一番ロー

タリーについて調べ勉強した１年になりまし

た。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

皆様、こんにちは。いよいよ、私の挨拶も通

常例会では最後となり、後はフィナーレ例会で

反省の弁を述べるのみとなりました。１年間 

私のつまらない話にお付き合いいただきまして

ありがとうございました。 
さて、本日も最後のお誕生日新聞をお渡しし

たいと思います。本日は、今期、親睦交流委員

会の委員長として大変ご活躍され、この後の定

時総会で次年度予算承認でも会計としてご苦労

をかける大島会員にお送りしたいと思います。 
この年は、丙午（ひのえうま）の年に当たり、

（この年生まれの女性は気性が激しく、夫の命

を縮める）という江戸時代の『八百屋お七』の

迷信などもあり、出生率が前年と比べて２５％

も減ったそうです。ですが、私の奥さんも同級

生ですが、大変優しく、私は生きています。こ
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・大島 愛子：フィナーレ例会よろしくお願い

いたします。 
・柳原 健二：フィナーレ例会、皆様よろしく

お願いいたします。 
・湖山 浩行：フィナーレ例会は参加できませ

んが、皆さま楽しんでください。 

出席報告                  
                      
会員数：31 名 
出席数：22 名／31 名 
出席率：70.97％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名） 

 

ニコニコBOX 発表 柳原健二委員 

・次年度予算承認   大島 愛子 次期会計 

・親睦交流委員会     大島 愛子 委員長 
フィナーレ例会のご案内 

次回例会のご案内 
                      
第１９２９回例会 ７月３日（水） 
慶祝行事・新会長挨拶・創立記念日 
ガバナー補佐訪問 
担当：会長・幹事 

会報・広報 ６月担当 谷川英喜 

大島愛子会員へ誕生日新聞の贈呈 

・次回の例会はフィナーレ例会です。 


